

PRESSEINFORMATION

Fragen an Shary Reeves

Shary, nach mehr als 21 Jahren beim WDR Kinderfernsehen sagst du „Tschüss“. Warum?

Ganz einfach weil es an der Zeit ist. Ralph und ich hatten eine Menge Spaß im Studio in all den Jahren und manchmal fühlen wir uns wie ein altes Ehepaar. Natürlich im besten Sinne. Nach 21 Jahren beim WDR Kinderfernsehen und so vielen tollen „Ah!“-Momenten ist es für mich jetzt einfach an der Zeit, ‚Ah!-de‘ zu sagen. Um Raum und Zeit für Neues zu schaffen.

Was hast du denn als nächstes vor?

Ich bin schon mittendrin „im Nächsten“. Wie das in der wunderbaren Welt der Medien so ist, spricht man erst darüber, wenn alles steht. Im Bereich Social Media-Marketing habe ich mit einem Partner eine Agentur gegründet, und wir sind bereits erfolgreich im Geschäft. Weiterhin engagiere ich mich ehrenamtlich und aus tiefer Überzeugung für viele Organisationen und Themen. Da sind auch viele Kinder- und Bildungsprojekte dabei. Ich bleibe mir treu: Ich liebe es nach vorne zu gehen. Der Blick in den Rückspiegel ist – außer beim Autofahren – nicht so meiner. Das war bei mir immer so. Als Musikerin, Sportlerin, Schauspielerin, Autorin und jetzt als Moderatorin. Und natürlich als Mensch, der das Leben und die Chancen liebt.

Nach 21 Jahren Wissensvermittlung im Kinderfernsehen: Was hast du gelernt? Hattest du ein besonderes „Ah!“-Erlebnis?

Nicht eins, ganz viele. Vor allem habe ich aber bei „Wissen macht Ah!“ gelernt, dass es auf fast jede noch so schräge Frage spannende und lustige Antworten gibt. Zum Beispiel: Warum Bildschirme schwarz sind, wenn man sie ausschaltet.

Und was ist die Antwort?

Die gibt es bei „Wissen macht Ah!“